
Protokoll der Kokreis-Sitzung vom 12.10.2022 im BUZO 
 
Teilnehmer:  Barbara, Elke, Carlo (Prot.) 
 
 
1. Carlo wird ab sofort nicht mehr als „Ansprechpartner nach außen“ fungieren. 
 
Eine entsprechende Meldung ins Bundesbüro ist bereits erfolgt.  
Wer von den Aktiven Interesse an diesem Job hat, möge mich kontaktieren.   
Sigi wird gebeten, mich von der Homepage zu nehmen.  
 
 
2.  KoKreis 
 
Nachdem Carlo die Funktion als „Ansprechpartner nach außen“ nicht mehr ausübt,  
ist der KoKreis damit nolens volens aufgelöst. 
 
 
3. Neuer AK? 
 
Barbara und Elke haben Interesse an einem Arbeitskreis zum Thema 

                  Energie- und Klimapolitik in unserer Region  (= Arbeitstitel).   

 
Ziel soll sein, eine Art Gegenöffentlichkeit zu der bisherigen, wenig effektiven, Politik in 
unserer Region herzustellen und Lösungsmöglichkeiten aufzuzeigen.  
 
Wer Interesse hat und mitmachen möchte, möge sich mit Elke in Verbindung setzen 
z. B. hier: elke.maria@arcor.de 
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